

Cathédrale Notre-Dame de l'Assomption



Juin 2024

Célébrer en vérité le Débarquement

Au cours du mois de juin, sera célébré le 80^{ème} anniversaire du Débarquement de Normandie. Non seulement en France mais aussi en Europe, cet évènement constitua un tournant décisif dans le déroulement de la Seconde Guerre Mondiale. Aujourd'hui, des chefs d'état venus de différents pays se réuniront pour marquer cet anniversaire. Pour des raisons diverses, nous pourrions constater que différentes nations qui hier s'étaient unies ne seront pas présentes. Cet anniversaire du Débarquement de Normandie, loin d'être un évènement synonyme de paix, va malheureusement devenir l'expression de la guerre qui est actuellement présente en différentes parties du monde.

Il est bon de nous interroger sur les fondements de la paix au moment où des tensions se manifestent, non seulement au plan international mais aussi chez nous. En disant cela, je pense à l'incendie de la synagogue de Rouen mais aussi à tous ces actes d'incivilité qui se multiplient. Il est clair que la paix ne s'établit pas à force de discours lénifiants. Il est clair que l'établissement de la paix ne relève pas que de la seule bonne volonté des hommes, même si celle-ci est essentielle. La paix est avant tout un don à accueillir et à recevoir de Celui que nous reconnaissons comme le Prince de la Paix, le Christ Jésus. Il nous donne la capacité de nous décentrer de nous-même pour nous ouvrir aux autres. Il nous donne de vaincre nos peurs et nos réticences pour aller à la rencontre des autres. Il vient vaincre en nous la haine et la soif de vengeance pour nous établir dans la sérénité et la communion.

Plus que jamais, en ce 80^{ème} anniversaire du Débarquement, demandons au Christ de nous libérer de toute complicité avec le mal, qu'Il fasse de nous des ouvriers de paix.

Abbé Alexandre GÉRAULT
Recteur de la Cathédrale

Vêpres de la fête du Corps et du Sang du Christ : Dimanche 2 juin

Comme l'a rappelé le Concile Vatican II dans l'un de ses textes majeurs : « L'Eucharistie est la source et le sommet de toute la vie chrétienne » (Vatican II Constitution sur l'Eglise n° 11). L'Eucharistie est le troisième sacrement de l'Initiation Chrétienne. Le mot « Eucharistie » signifie « action de grâces ». C'est le peuple qui rend grâce au Père, par son Fils, dans l'Esprit pour le don qu'il nous fait de sa Vie.

C'est par l'Eucharistie que nous est donnée la Vie de Dieu, le Pain de la route. Recevoir le Pain de Dieu nous invite à partager notre pain avec nos frères en humanité. L'Eucharistie structure la vie chrétienne, elle la ponctue, elle est la respiration dans la vie spirituelle. C'est une actualisation de la Pâque et non pas sa répétition ou son simple souvenir. L'Eucharistie, ou la messe, est un rappel de la dernière Cène, de la mort et de la résurrection de Jésus Christ.

Pour marquer cette importance de l'Eucharistie dans nos vies, nous pouvons participer à une démarche d'adoration du Christ présent sous les espèces du pain et du vin consacrés. Nous pourrions également le faire à travers l'office des vêpres à 17h, office suivi de la procession du Saint-Sacrement. En marchant à la suite du Christ, nous manifesterons le désir qui est le nôtre de le chercher et de le rencontrer, Lui qui est à la fois le chemin et le terme de notre route.

Le Grand Prix de la Parole : Dimanche 23 juin

Dans le cadre de l'année « Marcher avec la Parole », une journée diocésaine est programmée le Dimanche 23 Juin. Elle se déroulera à l'hippodrome de Mauquenchy situé entre Buchy et Forges-les-Eaux. Sur un créneau 9h30-17h00, différentes activités seront proposées comme une randonnée pédestre, un spectacle équestre... A 15h30, la journée s'achèvera avec la célébration de l'eucharistie présidée par Mgr Dominique LEBRUN.

Un système de co-voiturage est en train d'être mis en place afin de permettre la participation d'un maximum de personnes. Si certains parmi vous sont sans moyen de locomotion ou si à l'inverse d'autres disposent de places dans leur voiture, merci de vous signaler auprès du secrétariat avant le jeudi 20 juin à l'adresse mail secretariat.kt.rouen@keyyomail.com afin que vous soyez mis en relation.

Rassemblement diocésain oblige, il y aura une seule messe célébrée à la Cathédrale le dimanche 23 juin. Elle le sera à 10h30.

Jubilé des prêtres : Samedi 29 juin à 10h00

Cette année, onze prêtres du diocèse fêteront l'anniversaire de leur ordination. Le terme « jubilé » signifie faire mémoire de l'action de Dieu dans notre vie. Ces prêtres vont ainsi rendre grâce pour cette fidélité de Dieu à leur égard, et à travers eux, à son Église.

Nous sommes invités à rendre grâce avec eux en participant à la messe qui sera célébrée le samedi 29 Juin à 10h à la Cathédrale. A cette occasion, n'oublions pas de prier également pour les vocations sacerdotales et religieuses.

Jubilé d'argent (25 ans, ministres ordonnés en 1999)

M. l'abbé Adrien Kanengele Mukalayi

M. l'abbé Christophe Liony

M. l'abbé Pierre-Patrice Tchamabé-Tchameni

Jubilé d'or (50 ans, ministres ordonnés en 1974)

M. l'abbé Luc-Marie Duprey

M. l'abbé René Gobbé

M. l'abbé Christian Lejeune

M. l'abbé Marc Prevel

Jubilé de diamant (60 ans, ministres ordonnés en 1964)

M. l'abbé Claude de Bosschere

M. l'abbé Gérard Meybeck

Jubilé de platine (70 ans, ministres ordonnés en 1954)

M. l'abbé Jean Marguet

M. l'abbé Jean Vion

Cécile de Villoutreys, un départ cet été !

Figure incontournable de la cathédrale depuis 15 années, Cécile de Villoutreys, notre secrétaire a pris la décision de quitter son poste en juillet prochain pour partir vers de nouvelles aventures. Mais savez-vous qui est vraiment Cécile ?

Elle incarne l'efficacité discrète !

- * Elle organise les plannings des prêtres pour les messes et les confessions ; ce qui n'est pas toujours simple quand on connaît les emplois du temps très chargés de nos prêtres.
- * Elle rédige et met en forme toutes nos feuilles de chants dominicales, un travail en collaboration avec le recteur et la maîtrise Saint Evode.
- * Elle répond à tous nos messages : mails, sms, répondeur... bref, des dizaines et des dizaines de messages chaque semaine auxquels elle répond avec patience et sourire.
- * Elle gère la salle de la rue Saint Romain et accueille les groupes.
- * Elle réalise toutes les affiches des événements à la cathédrale.
- * Elle accomplit enfin bon nombres d'autres tâches qu'il serait trop long d'énumérer (tenue des registres...)

Cécile en quelques chiffres :

- * Elle a connu 2 évêques, 2 curés, 6 sacristains.
- * Elle a au total rédigé près de 2500 feuilles de chants.
- * Elle a connu 5 chantiers importants à la cathédrale. Rappelons d'ailleurs qu'elle est marraine depuis 2016 de « Cécile », l'une des 64 cloches du carillon !

Cécile, nous nous réjouissons avec toi de cette nouvelle vie qui t'attend mais nous te voyons partir avec regret.

Un très grand merci pour toutes ces années passées à la cathédrale !



Informations pratiques !

Père Alexandre Gérard
Recteur de la cathédrale

Secrétariat

3, rue Saint Romain 76000 Rouen

Tél 02.35.71.85.65

Mail secretariat.kt.rouen@keyyomail.com

Site www.cathedrale-rouen.net

Mardi 08h00 à 12h00

Jeudi 08h00 à 12h00 & 13h30 à 17h00

Intendance

Tél 02.35.71.51.23

Mail intendance.cathedrale.rouen@gmail.com

Horaires d'ouverture de la cathédrale

Lundi 14h00 à 19h00

Mardi au samedi inclus 09h00 à 19h00

Dimanche & jours de fête 08h00 à 18h00

Jours fériés hors dimanche 09h00 à 18h00

Horaires de la boutique

Lundi 14h00 à 18h30

Mardi au samedi 10h00 à 18h30

Dimanche 12h00 à 17h30

Horaires des Messes

Le week-end : Dimanche 08h30 & 10h30

En semaine : Mardi au Samedi 10h00

Confessions

Lundi, mardi, jeudi & vendredi 16h00 à 17h30

Mercredi 14h30 à 17h30

Samedi 11h00 à 11h45 & 15h30 à 17h30

Prochain partage d'Évangile

Dimanche 30/06 après la messe de 08h30 dans la salle paroissiale

Cafés / thés conviviaux

Au fond de la cathédrale : le 2^{ème} dimanche du mois (09 juin)

Salle paroissiale : autres dimanches sauf le dernier dimanche (Partage)